



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格」「健康」

「目標達成にむけてやり抜く力」と

「人を思いやる心と行動」

No.12 令和2年2月25日(火)

文責 下郷中学校長 小林 稔

生徒会総会がありました

令和2年2月6日(木)に第2回生徒会総会が行われました。今回の総会は、生徒会、各専門委員会、各部活動の活動報告と生徒会会計中間報告が行われ、活発な質疑応答の上で全ての議案を可決承認しました。議長を行ってくれた2年生の岩澤空さん、渡部龍くんは的確な議事進行をありがとうございました。また、要項の原稿作成・印刷など生徒会の皆さん大変疲れたことと思います。よく頑張ってくれました。

教頭先生からの講評は「1: やらされている活動はダメ。議題や問題点→話し合いで決める→自分たちで守る。2: 難しい問題でも、少しずつやっていくことが大切。」という2つのお話がありました。



21日のPTA総会でもお話ししましたとおり、下郷中学校「SNS機器使用についての『3K』」が、この総会で承認されました。昨年生徒会でまとめたSNSに関する下郷中学校5カ条を改定し、より細かな約束事を決めたものです。「自分たちで決めた約束事を守る。」ができるように指導をしてまいります。

プリントにして配付しておりますので、御家庭でも茶の間などの見えるところに貼っておいていただき、守れていないときなどは、この決まりについて御指導いただければと思います。よろしくお願ひします。

3月の行事予定

素晴らしい卒業式にするために、一人一人が健康に留意しよう！

3年生の高校入試での健闘を祈ります！

1		11		21	
2	卒業式歌全体練習	12	卒業式準備⑤⑥	22	
3		13	卒業証書授与式9:30~	23	修了式
4	県立高入試 1・2年実力テスト	14		24	学年末休業
5	県立高入試	15		25	
6	卒業式全体練習	16	県立高校合格発表	26	
7		17		27	離任式
8		18		28	
9	卒業式予行③④	19		29	
10		20	春分の日	30	
				31	↓

下郷中学校では学校での活動の様子を随时ホームページでお知らせしています。スマホからも是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 [https://shimogo.fcs.ed.jp/下郷中学校](https://shimogo.fcs.ed.jp/)

裏面もご覧ください

保護者会・PTA総会への参加ありがとうございました



21日（金）にPTA総会、学年保護者会を行いました。本年度の会計中間報告、次年度の本部役員の選出が原案通りに承認されました。また、「SNSの使い方について」檜原駐在所の菅野さんにご講義をいただきました。菅野さんからは「フィルタリングを外さない、メールも会話と思って利用する」などの注意点がありました。

12月にお願いした「学校評価」への御協力ありがとうございました。学校経営について、貴重な御意見を多数いただきました。PTA総会でも教頭からお話ししたとおり、「学校評価」は、学校経営・運営にいかすための大切なツールです。十分参考にさせていただきながら、今後の学校経営・運営を行っていきたいと思います。

しかしながら、一つ一つの取組については、賛否両論（今のが良い、変えてほしい等）があることから、御意見・御要望を、必ず来年度、改善・変更できるとは限りませんので、ご了解いただきたいと思います。

校長室の窓

その10 「再発見」

頭頂部が薄くなってきた30歳代後半に家内から「ザビエルみたいだよ。短くしたら」と言われ、坊主頭にした。中学・高校も坊主頭の野球少年だったので（大学時代も試合に負けて坊主頭にされたっけ…）、余り違和感も持たずに、以来20年近くずっと坊主頭で通している。ザビエルを通り越して前髪まで無くなつて、しかも残っている髪の毛が白髪になってしまった。はげ頭+白髪…最悪である。大学時代の同級生などは、ちらほら白髪はあるものの黒髪ががっちり生えているのだから、並んで撮った写真などを見ると嫌になつてしまう。まあ、祖父も親父もはげ頭だから遺伝的に仕方ないと諦めるしかなさそうだ。

さて、とかく人は、容姿とか体格とか、健康状態とか境遇とか、自分に他人よりも劣っていると思われることが、誰でもいくつかはあるものではないだろうか。自分を卑下し、嫌悪する気持ちが強ければ、どうしても心が暗くなる。

そんなときは、一度視点を変えて自分自身を見直してみてはどうだろうか。欠点は欠点として切り離し、長所と思われる点を探しだして、それを伸ばしてみることに意を注いでみる。友人のお姉さんが私のことをみて、「胸の厚みがあつて、スーツ姿が映えて40代にしか見えない」と話していたそうである。お世辞と分かってはいるが、髪の毛は諦めて、胸の厚みを売りにしてみるか…。と思えてくるから不思議だ。筋肉トレーニングをしているわけではないが、何か自信めいたものがわいてくる。自信は長所につながるし、長所を伸ばす過程で、自分を再発見できるに違いない。

欠点もあるけれど、磨けば人並み以上に輝くものが、誰にもいくつかは備わっているはずである。それを見つけて自分を表現する武器にしていくことがどうやら大切だなどと、積雪の無い校長室の窓から外を眺め、間もなく巡ってくる春を思いながら、こんなことを考えている。（「筋トレを再開してみようかな…」）

下郷中学校では学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
お陰さまで、閲覧数も11万件を超えることができました。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校

校長室の窓「こぼれ話」

先日、山田先生と体重が増えてきてること、話題のランニングシューズ（バ○パーソ○イ）についての話で盛り上がった。山田先生は冬場に体重が○kg増えたので、最近走り始めたらしい。（さすが体育の先生ですね）

また、どうやら、ナ○キ社の「フ○イ3」を購入したようです。減量の成功と記録の向上のお話が聞けたら良いなと思います。